

Incendio forestal obligó a evacuar casas y campings en El Quebrachal

Llamas afectaron aproximadamente 40 hectáreas

CATEMU.- Este martes, un incendio forestal afectó al sector El Quebrachal, consumiendo alrededor de 40 hectáreas de pastizales. Las llamas avanzaron con dirección ascendente, lo que obligó a Senapred a emitir una alerta SAE para evacuar preventivamente tres viviendas y dos campings ubicados en la zona afectada.

Como parte de las medidas de seguridad, se suspendió el tránsito por la Ruta F-301, mientras se esperaba la llegada de unidades aéreas de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) para reforzar las labores de control. En tanto, voluntarios de los cuerpos de Bomberos de Catemu, Llay Llay e Hijuelas trabajaron en el lugar para contener el avance del fuego.

En relación al siniestro, el alcalde Rodrigo Díaz confirmó que llegaron seis compañías de Bomberos, cuatro unidades aéreas y siete unidades terrestres a combatir las llamas. "La tranquilidad es que todo el sector ya fue evacuado y el fuego se alejó de las casas", dijo el alcalde, quien agregó que, pasadas las 20 horas el fuego ya se encontraba contenido.



Senapred emitió una alerta SAE para evacuar tres viviendas y dos campings ubicados en el sector.